

1年生の算数 前・後期課程合同授業研究



31日(水)、1年生の算数の学習を、前期・後期課程の教員や大学生が参観し、授業作りについての研修を行いました。

朝から、「今日はたくさんの先生が見に来るんだって!」とはりきっていた1年生。たくさんの先生方に見守られながら、授業では、「なんばんめ」について、いろいろ考えながら、たくさん考えを発表していました。

お話を聞いたりノートをとったり、先生と一緒に考えたり、友達に伝えたり、いろいろなことができるようになりました。

納得いくまで課題解決しようとする1年生の姿に、学ぶことの楽しさを改めて教えてもらいました。

1年生・英語で自己紹介



廊下では、6年生が英語で自己紹介した動画が流れています。

下級生が、興味深そうに足をとめて見入ったり、聞き入ったりしていました。「あっ、〇〇ちゃんだ!」と嬉しそうにしたり、「すごいね〜。」と感心したり。その横を6年生が照れくさそうに歩いて行く姿もありました。

互いの学習の成果を交流し合い、憧れたり、支えたりする姿が見られました。

1年生が毎日楽しみに育てているアサガオたちもぐんぐん伸びてきました!

